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会報委員長　 辻　　　　博
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□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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新会長挨拶　【岡田　一二三　会長】

 
   

    

    

テーマ
１．ＲＩ会長　ゲイリーＣ．Ｋ．ホァンのテー
　　マ　「ロータリーに輝きを」
２．クラブテーマ　「大切にしたい４つ」

１．プロローグ
新しい年度がスタート致しました。開会点鐘の
鐘の響きの中にひしひしと責任を感じました。
皆様の切なるご協力をお願いする次第です。
丁度一年前の第一例会終了後に会長をお受けす
ることを決断、即幹事を谷田さんにお願いした
ところ彼女から私が引き受けます。彼女には私
にはないパワーがあります。大変心強いパート
ナーです。快く？引き受けて頂いた谷田さんに
感謝です。これで前進する準備が整いました。
ＲＩ会長のテーマ３つございます。その中でも
会員増強は必須条件の一つです。私たちのクラ
ブは若々しい４０代が入会され、それなりに責

担当：会長・幹事

第 1547 回 例会　7/19( 土 )

クラブアッセンブリ―（２）
ガバナー公式訪問・岐阜５クラ
ブとの合同（１６日繰り下げ）

新会長挨拶　続き

任ある立場の方々、お仕事が優先されても仕方
がないこのことは皆さん理解をしてみえます。
年配者会員の皆様どうか私どもにご紹介下さい
会員増強委員会一丸となって邁進させていただ
きます。全てのことに言えますけど、ロータリ
ーにも言える事ですが、私は愛情と希望と勇気、
自分たち仲間を信頼し、信用し愛情を持つそし
て必ず良くなるんだとゆう希望をもつその為に
は色々な事を変えてく勇気を持てる、これが、
全てだと思います。そして今まで正しいと思っ
ていた（常識）事をいくつか捨てる勇気が持て
るのが必要だと感じます。もう一つ言えること
は、おんなじ事で喜んだりおんなじ事で悲しん
だり出来る環境作りをしようではありませんか。
どうか一年間よろしくお願いします。

  

担当：会長・幹事

第 1545 回 例会　7/2( 水 )

慶祝行事・新会長挨拶
創立記念日

担当：会長・幹事

第 1546 回 例会　7/9( 水 )

クラブアッセンブリ―（１）
事業計画（ガバナー補佐訪問）

    出席報告

会員数：34名
出席数：27/34名

欠席者：6名（出席免除 2名　85.29%）
出席率：79.41%
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慶祝行事（敬称略）

    

　　　　　　第３３期の執行部の皆様よろしく
　　　　　　お願いします。     
森本　時夫：本年度、ＳＳＡを務めます。ご協
　　　　　　力をお願いします。     
川崎　賢二：今期より会計を務めることになり
　　　　　　ました。一年間よろしくお願いし
　　　　　　ます。       
河村　訓陸：新執行部の皆さんよろしく！第３
　　　　　　２期クラブアンケート調査結果の
　　　　　　報告を会員のボックスに入れさせ
　　　　　　ていただきましたのでよろしくお
　　　　　　願いします。      
岡田　　忍：一二三丸、出発進行、今年もよろ
　　　　　　しくお願いします。     
永瀬　　章：岡田丸の門出を祝って！    
小島　正三：新執行部の皆様一年間ご苦労様で
　　　　　　す。       
山口　八郎：新執行部本年もよろしく！    
長野　鉄司・久世　　亘・小椋　　功
　　　　　：新役員の皆さん、一年間よろしく！  
小泉　宣昭・辻　　　博・前田　吉彦
・早川　悟史・榊原　典夫
　　　　　：今期もよろしくお願いします。   

１．会員誕生日のお祝い         
７月　４日　　小椋　　　功　会員       
７月　８日　　臼井　　毅子　会員       
７月２３日　　長野　　鉄司　会員       
７月２８日 　前田　　吉彦　会員
       
２．ご婦人誕生日のお祝い         
７月　５日 　松野　みゆき　様       
７月２０日 　永瀬　　慶子　様　       

３．結婚記念日のお祝い         
該当者なし。         

会員表彰・委嘱状

新入会員　一瀬　喜美子　様

                
前期三役（会長、幹事、副会長）記念品贈呈
          

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・安藤　武司　クラブ方針委員長
　７月２３日に部門長会議を開催しますので、
　出席のほどよろしくお願いします。    
・川崎　賢二　会計
　本日ＢＯＸに上半期会費納入の用紙を入れて
　おきましたので、今月末までに納入をお願い
　します。        
         
         

ニコニコBOX（敬称略）

岡田一二三：今期よろしくお願いします。          
安藤　武司：新副会長を務めさせていただきま
　　　　　　す。お手柔らかに！          
原尾　　勝：前期は大変お世話になりました。
　　　　　　

例会行事

創立記念日・・・乾杯      
同好会（ゴルフ）へ会長より目録の贈呈    
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（２） 明るく元気で 
会長が暗いとクラブ全体が暗くなります。その
為には自分自身が楽しんで行く気持ちが大切だ
と思います。ロータリーをエンジョイします。
（３）会員増強　何人 
「ロータリークラブの会員は時間とお金とエネ
ルギーという犠牲を払っています。その反面人
と人とのネットワーク、親睦、人間としての成
長、社会人、職業人としての成長といった恩恵
を受ける、異業種での助け合い」なわけですけ
れども、入会してくる場合には犠牲と得るもの
と勘案して入ってくるということが多々ありま
す。「クラブはまず組織の随所をじっくり見直
して本当に上手くいっていることは続けて、そ
れ以外はやめるということをするべきだろう、
長年の慣習を廃止する必要もあるかもしれませ
ん。」

「ロータリーは世界至上最高の人道的奉仕活動
団体であると自信をもって言える。ロータリー
は何なのかではなくてロータリーは誰なのか」
ということです。私たちこそがロータリー、皆
がロータリーなのだと、ロータリーの未来は私
たちが生きている限り続く、ロータリーが活動
し続けることは疑いない」これらのことを再認
識したいと思います。

（４）職業奉仕　　　　　　　　　　　　　　　　　　
具体的にはロータリアンは何をすればよいのか。
どのような行為が職業奉仕になるのか、とお考
えの向きもありましょうが、私はロータリアン
として毎週例会に出席されているのは、世間に
対して、社会に対して貫献され、不道徳も不正
も行っておられないからと考えます。つまり、
お一人お一人は意識するとしないとに拘わらず、
立派に職業奉仕を日々行っておられると考える
のです。ロータリアン同士、職業支援も必要な
気がします。職業奉仕について書かれている書
籍は幾つかあり、自分の職業を生かしての社会
への貢献はいろいろありましょうが、それも大
切なことかも知れませんが、その前にまず優れ
た職業人、ロータリアンであるべきというのが、
私の考えている職業奉仕観なのです。皆様のお
仕事は社会のニーズがあるから成り立っている
のであり、そのニーズに応えて日々ご尽力され
ておられるのです。それが職業奉仕であり、自
らの職業に誇りを持ち、また他の職業にも理解
を持つことが出来れば、会員同士の職業交換も
必要だと考えます、それでよいのではないでし
ょうか。

　

新会長就任挨拶　【岡田　一二三　会長】

　この度、伝統ある第３３期岐阜北ロータリー
クラブ会長に就任しました岡田でございます。
まず初めに前年度の原尾会長始め理事、役員、
委員の皆様に対し、当クラブ発展のためにご尽
力賜りましたご苦労に対しまして心から感謝を
表する次第です。私は１９５３年生まれ、出身
は山県市です。会員歴は１６年になりますが、
まだまだ未熟者であると自覚しておりますが
当クラブは人材豊富であり、経験、人格共に適
格な方が多数いらっしゃる中での会長就任は、
誠に恐縮しております。至らぬ所が多々あると
存じますが何卒、皆様の絶大なるご協力をお願
い申し上げます。
　さて、ＲＩ会長ゲイリーＣ．Ｋ．ホアン（台
湾台北）ＲＩのテーマは「ロータリーに輝きを」　
会員増強：重点分野に関連する奉仕プロジェク
トへの参加：ロータリーファミリーへの展開に
向けて、第２６３０地区石垣　智康ガバナー方
針は「耳を傾け　ロータリーに活力を」岐阜北
ロータリークラブでも注目されている行事であ
り、一丸となって成功させなければなりません。 
この岐阜北ロータリークラブが一段と飛躍する
為に巡り来た節目と捉えて頂き、会員一人ひと
りが手を携え目的に向かって協調していこうと
いう意識向上が大切です。今後の岐阜北ロータ
リークラブ発展のため、行事を成功させようで
はありせんか。以上簡単ですが就任のご挨拶と
させていただきます。

年度の活動について
大切にしたい４つ
（１）会長は会員の皆様へ持て成しする立場 
二年前副会長を拝命し当時の谷田会長の基で一
年間務めさせていただきました。その時皆さん
が楽しめるクラブであることを切に願いました。
その体験から形の上では会長という立場ですが、
気持ちは皆さんにお仕えする立場である事を心
に据えて行きます。



WEEKLY REPORT

http://gifukita-rc.com/
   

 

    

新幹事就任挨拶　続き

     

        

http://gifukita-rc.com/

    

  新会長就任挨拶　続き

　会員の皆様のご支援、ご協力がなければなり
たちません。何卒ご指導、ご鞭撻をよろしくお
願い申し上げます。

新副会長就任挨拶　【安藤　武司　副会長】

　第３３期の副会長を拝命賜りました。
前期は、幹事を仰せつかりクラブのスムースな
運営を、皆様と楽しい会であるように努めまし
たが、反省点が多々あったと思います。
今期で入会１０年目の年となり、続いて「副会
長」の大役を仰せつかりました。これより一年
間、岡田一二三会長を援護し（逆かも？）会長
方針を支えながら、頑張る所存であります。
又、今期は「副会長」「クラブ奉仕委員長」「
出席委員長」「インターアクト副委員長」と四
役も拝命いたしました。本当にすべての役をこ
なせるのか、とても心配しております。しかし
岐阜北ＲＣの素晴らしいメンバーに恵まれてお
り大丈夫だと安心しております。前期同様、私
のテーマ「自他共楽」自分も、皆様も共に楽し
く活動していきたいと思います。
　まだまだ分からない点が多々ございます皆様
のご指導、ご鞭撻のほどお願いして私の挨拶と
させていただきます。

　二回目の幹事です。前回は知らないうちにＡ
・Ｂ分区１２クラブの代表幹事ということで、
自分のクラブがどのように進んでいったのか、
あまり記憶に残っておりません。今期は当クラ
ブのために精一杯、皆様のお役に立てるよう頑
張る所存です。いろんな意見がございましたら、
どんどん進言頂き、風通しの良い楽しいクラブ
にしていきたいと思っておりますので、一年間、
どうぞよろしくお願いします。

    　 　　　会報・広報　７月担当　辻　　博

次回例会のご案内

第１５４７回　例会 ７月１９日（土）
クラブアッセンブリ―（２）ガバナー公式訪
問・岐阜５クラブとの合同（１６日繰り下げ）

       
担当者：会長・幹事

新幹事就任挨拶　【谷田　育子　幹事】


